

Dehoust

Geschäftsführung ausgebaut

Im Rahmen der Neustrukturierung der Dehoust Gruppe wurde auch die Geschäftsführung erweitert. Zusätzlich zu den Geschäftsführern und Gesellschaftern Wolfgang Dehoust und Ute Dehoust-Stemmler wurde Hartmut Wendt in die Geschäftsführung berufen. Hartmut Wendt ist neben seiner Tätigkeit als Leiter des Produktionsstandortes Nienburg im Gesamtunternehmen zuständig für Marketing und Vertrieb. Luciano Schildhorn wurde zum Prokuristen ernannt und ist verantwortlich für den Verkauf und den Bereich GEP bei Dehoust. Die Geschäftsführung wird hierdurch auf eine breitere Basis gestellt und das Marketing und der Vertrieb sollen dadurch weiter gestärkt werden.

Auch bei den Handelsvertretungen ergeben sich einige Änderungen: Das Gebiet Thüringen wurde am 1. September von Frank Siebenhüner (Sachsen-Anhalt) mit übernommen. Gunther Greiner-Stöffle wechselt in eine Festanstellung in der Heizungsindustrie. Herr Christoph Liebermann übernimmt ab 1. September die Gesamtvertretung für Dehoust in Südbayern, nachdem er schon erfolgreich die Interessen von GEP in diesem Gebiet vertreten hat. In NRW hat sich Friedrich Richmann aus der gleichnamigen Handelsvertretung zurückgezogen. Das Unternehmen wird unter Richmann Handelsvertretungen Inh. Oliver Pawlik e. K. weitergeführt. Das Gebiet MVP wird direkt von der langjährigen Werksvertretung E.G. Lochmann KG in Kaltenkirchen betreut.